

Standort Rüeggiswilwiese

Grünes Licht für Pumptrackanlage Meggen

Der Gemeinderat erteilte das «Go» zur Projekterarbeitung für eine fixe Pumptrackanlage in Meggen.

Pumptracks gehören seit einigen Jahren zu den absoluten Trends im Freizeit- und Sportbereich und tauchen immer öfter in Gemeinden und Städten auf. Bereits zum dritten Mal stellte die Gemeinde gemeinsam mit dem Ski- und Sportclub diesen Herbst auf dem grossen roten Platz beim Schulhaus Hofmatt 4 eine mobile Pumptrack-Anlage auf, welche von Gross und Klein rege genutzt wurde.



Pumptracks sind kompakte, geschlossene Rundkurse mit kleinen Wellen und Steilwandkurven. Sie sprechen nicht nur Radfahrer an, sondern auch Skateboarder, Scooterfahrer, Inlineskater, Mountainbiker, BMX-Sportler und kleine Like-a-biker aller Fähigkeitsstufen.

Jugend und Sport intensiv diskutiert und fand breite Unterstützung. Der Gemeinderat äusserte sich ebenfalls positiv zu einer Pumptrackanlage und erteilte den Initiantinnen und Initianten das «Go», die Projektidee auf einem Teil der Rüeggiswilwiese weiter auszuarbeiten. Dazu erwartet er nun von den Antragstellerinnen und -stellern ein detailliertes Projektkonzept. Dem Gemeinderat ist es u.a. wichtig, dass das Vorhaben von einer breit abgestützten Trägerschaft erarbeitet und begleitet wird und sich eine mögliche künftige Pumptrackanlage harmonisch in die Umgebung einpasst. Die natürlichen und ökologischen Gegebenheiten der Rüeggiswilwiese sollen bei der Planung mitberücksichtigt werden.

*Carmen Holdener, Gemeinderätin
Bildung/Jugend/Sport*

Ludothek Meggen

Viele neue Spiele zu Weihnachten

Viele Spielzeughändler klagen über Lieferverzögerungen aufgrund der weltweiten Pandemie. Die internationale Logistik war am Anschlag. Kein Problem für die Megger – gibt es doch die Ludothek!



Die aktuellen «Spiele des Jahres» sind längst eingetroffen und ausleihbar: An erster Stelle «Micromacro: Crime City», ein Detektivspiel für 1 bis 3 Spieler im Alter ab zehn Jahren. Über ein Dutzend Mordfälle gilt es auf einem riesigen Stadtplan im Wimmelbildstil und mit Hilfe weniger Karten aufzuklären.

Kinder- und Kennerspiele 2021

Das beste «Kinderspiel des Jahres» für Kids ab 5 heisst «Dragomino». In der eigenständigen Kindervision von «Kingdomino» hilft das richtige Anlegen von Dominoplättchen bei

«Paleo», «Micromacro» und «Dragomino» – diese drei «Spiele des Jahres 2021» fesseln nicht nur Kinder.

der Suche kleiner Drachenbabys. Für ältere Kinder ab zehn ist das «Kennerspiel dieses Jahres» namens «Paleo» geeignet. Dieses vielseitige Gesellschaftsspiel kann man zu zweit, aber auch zu mehreren gut spielen, es braucht aber Zeit. Auch hier wird man ein paar Jahrtausende zurückversetzt: In der Steinzeit gilt es, Bisons und Mammuts zu jagen, Holz und Steine zu beschaffen und sich gegen Angriffe

wilder Tiere und anderer Gefahren zu verteidigen. Diese und mehr als zwei Dutzend neue Spiele sind in der Ludothek nun ausleihbar.

Auch Duplo von Lego erhältlich

Eigentlich ist die Megger Ludothek ja mehr auf Playmobil als auf Lego spezialisiert. Und im Hinblick auf die Logistikkrise ist das auch die richtige Entscheidung, denn Lego lässt sich auch jetzt problemlos überall erstehen: Es kommt grösstenteils nicht aus Fernost, sondern aus dem näheren Dänemark und die Bausätze enthalten nur selten Mikrochips. Aber auch wenn man nichts selbst kaufen will: Duplo, das extragrosse Lego für die Zwei- bis Fünfjährigen, gibt es natürlich auch in unserer Ludothek und ist ein guter Tipp für die Weihnachtstage.

Christiane Höfer, Ludothek Meggen